

## **Schwimmtraining „Schwimmen intensiv“ der Grundschule Wenzenbach**

Bibbernd sitzen die Kinder der beiden 3. Klassen der Grundschule Wenzenbach am Beckenrand des städtischen Hallenbads, während die beiden Schwimmlehrer ihnen erklären, wie wichtig es ist, sich unter Wasser mit offenen Augen zu orientieren. Eine Woche lang heißt es nun jeden Tag „hinein ins kühle Nass!“

Der Großteil der Kinder schwimmt bereits sehr gut und ausdauernd. Auch beim „Köpfler“ stellen sie sich sehr geschickt an und die Jungs fiebern darauf, endlich vom Sprungturm springen zu dürfen. Einige Mädchen springen sehr mutig vom Startblock, während andere lange mit sich kämpfen, bis sie sich schließlich doch überwinden und den Sprung wagen. So konnte die Grundschule Wenzenbach das Schwimmtraining mit vielen Bronze- und sogar 2 Silberabzeichen abschließen.

Vielen Dank an die Schwimmlehrer, die die Kinder mit viel Einfühlungsvermögen und Geduld an das Element „Wasser“ herangeführt haben und dafür gesorgt haben, dass die Mädchen und Jungen Ängste abbauen und Vertrauen in ihre Schwimmkünste gewinnen konnten.

(Kerstin Schmid)

